

Fußball im Kreis Nbg/Frankenhöhe

Kreisliga Frankenhöhe

TSV Wassertrüdingen - SV Neuhof	3:3
Sprf Dinkelsbühl - SVV Weigenheim	1:1
TSV Bechhofen - FV Uffenheim	2:0
SV Ornbau - SV Insingen	3:0
TV Weitingen - SG Herrieden	4:1
ESV Ansbach-Eyb - TSV Schnelldorf	2:1
TSV Weidenbach - TSV Windsbach	0:0
TSV Elpersdorf - SV Arberg	0:0

1. ESV Ansbach-Eyb	19	13	1	5	42:24	40
2. SV Ornbau	21	12	2	7	54:39	38
3. SV Neuhof	20	12	1	7	45:30	37
4. TV Weitingen	20	10	5	5	46:37	35
5. SVV Weigenheim	20	10	4	6	48:32	34
6. TSV Bechhofen	21	9	4	8	38:32	31
7. TSV Elpersdorf	20	9	4	7	37:35	31
8. Sprf Dinkelsbühl	20	8	6	6	49:33	30
9. FV Uffenheim	20	8	6	6	50:42	30
10. TSV Wassertrüdingen	20	8	4	8	45:47	28
11. TSV Schnelldorf	19	8	3	8	39:44	27
12. SV Arberg	20	7	4	9	32:49	25
13. SG Herrieden	20	8	0	12	27:49	24
14. TSV Weidenbach	20	5	3	12	32:39	18
15. TSV Windsbach	18	4	2	12	33:54	14
16. SV Insingen	20	3	1	16	28:59	10

Kreisliga Frankenhöhe: Spitzenreiter ESV startet mit knappem Sieg Ornbau bleibt auf der Siegerstraße

Dritter Erfolg in Folge unter Neutrainer Abel – Nulldiät im Kellerduell

Mit einem 2:1 gegen den TSV Schnelldorf meldete sich Spitzenreiter ESV Ansbach-Eyb aus der langen Winterpause zurück. Zwei Punkte hinter den Eisenbahnern, aber auch zwei Spiele mehr auf dem Konto, hat der forsche Aufsteiger SV Ornbau. Der SVO gewann unter seinem neuen Trainer Eduard Abel auch das dritte Spiel in 2010 und dies mit 3:0 gegen Schlusslicht Insingen. Der bisherige Zweite Neuhofer ergatterte in Wassertrüdingen gerade noch ein 3:3-Unentschieden und auch Weigenheim musste sich in Dinkelsbühl mit einem 1:1 begnügen. Klar mit 4:1 besiegte Weitingen Herrieden und auch Bechhofen hielt sich mit 2:0 gegen Uffenheim schadlos. Keine Tore fielen im Kellerduell zwischen Weidenbach und Windsbach und ebenfalls torlos endete die Partie Elpersdorf gegen Arberg.



Nachhilfe nötig? Eigentlich nicht. Schließlich entführte Weigenheim (links Volker Mühlbauer, rechts Joachim Ittner) einen Punkt aus Dinkelsbühl.

Sprf Dinkelsbühl – SVV Weigenheim 1:1 (0:1). In einer mäßigen Begegnung kam die Heimelf zu einem mühsamen Unentschieden. In den Anfangsminuten setzten zunächst die Gastgeber die ersten Akzente. Jedoch eine Attacke an Kevin Müller im Strafraum blieb ungeahndet und ein Treffer von Mark Fleps wurde in der 10. Minute durch eine umstrittene Abseitsentscheidung annulliert. Da die Heimelf im Spielbau häufig Fehlpässe fabrizierte und die Laufbereitschaft vernachlässigt wurde, machte man sich dadurch das Leben schwer. In der 14. Minute die erste Gästechance, als Torjäger Freddy Müller einen Heber über den herauslaufenden Heimtorhüter Tobias Deeg, aber auch über das Tor setzte. In der 25. Minute prüfte Björn Klein mit einem Freitoss erneut Deeg. In der 38. Minute fiel die Gästeführung, als im Anschluss nach einer nicht geahndeten Abseitstellung Dirk Müller einen Pfostenabpraller von Freddy Müller einschoss. Auch im zweiten Durchgang war zunächst keine Besserung im Spielbau erkennbar und in der 50. Minute scheiterte Dirk Müller mit einem Pfostenschuss. In der 75. Minute markierte dann Mark Fleps aus abseitsverdächtigter Position doch noch den Ausgleich. Zwei Minuten später vergab jedoch Gästespieler Daniel Himmer eine gute Gelegenheit, als er aus wenigen Metern vorbeischoß. - **Torfolge:** 0:1 Dirk Müller (38. Minute), 1:1 Mark Fleps (75.).



Der Weigenheimer Rainer Gundel zieht ab, flankiert von den Dinkelsbühlern Lukas Mösch (links) und Patrick Müller. Fotos: Essler